



VALENCIA CLUB DE FÚTBOL, S.A.D.



**TARJETA DE DELEGACIÓN Y VOTO A DISTANCIA JUNTA GENERAL
ORDINARIA 2025 VALENCIA CLUB DE FÚTBOL, S.A.D.**

Que se celebrará en la ciudad de Valencia en la Feria de Valencia, centro de Eventos, sito en la Avenida de les Fires, nº 1, Pobles de l'oest, 46035, Valencia, el día 17 de diciembre del 2025 a las 10 horas en primera convocatoria y el 18 de diciembre del 2025, a la misma hora, en segunda, convocatoria, bajo el orden del día que se indica más adelante.

Nº de acciones:

Nombre y Apellidos:

Dirección:

El accionista a cuyo favor se ha expedido la presente tarjeta confiere a su representación expresa para esta Junta a:

,Directivo de la Asociación Pequeño Accionista del Valencia C.F. S.A.D. N.I.F. G 97112833.

Con libertad de voto en todos los puntos del orden del día. : X

Con libertad de voto sobre otras propuestas de acuerdos sobre puntos no incluidos en el orden del día: X

Firma del accionista que delega:

DNI/ NIF:

Indicación.

La presente tarjeta de delegación deberá presentarse en el Área de Afición sita Plaza del Valencia CF,n2 46010 Valencia, al menos cinco(5) días de antelación a la celebración de la Junta General para su bastanteo y acreditación. Por tanto, la fecha límite para la admisión de delegación de voto será el día 12 de diciembre del 2025 a las 10:00 horas.

ORDEN DEL DÍA DE LA JUNTA

1º. Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias, Memoria, Estado de Cambios en el Patrimonio Neto y el Estado de Flujos de Efectivo), así como el Informe de Gestión de la Sociedad y del grupo consolidado, que incluye el estado de información no financiera consolidado, correspondientes al ejercicio 2024/2025, así como la gestión del Consejo de Administración durante ese período y propuesta de aplicación de resultados del ejercicio.

1º 1 Aprobación de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias, Memoria, Estado de Cambios en el Patrimonio Neto y el Estado de Flujos de Efectivo), así como el Informe de Gestión de la Sociedad y del grupo consolidado, que incluye el estado de información no financiera consolidado, correspondientes al ejercicio 2024/2025.

1º 2 Aprobación de la gestión del Consejo de Administración durante el ejercicio social 2024/2025.

1º 3 Aprobación de la propuesta de aplicación de resultados del ejercicio 2024/2025.

2º Modificación del artículo 14º de los Estatutos Sociales de la Sociedad.

3º Reducción del número de Consejeros de siete a seis. Reelegcción de Consejeros.

3º 1 Reducción del número de Consejeros de siete a seis. 3º 2 Reelegición D. Ser Miang NG. 3º 3 Reelegición D. Kim Huat Koh. 3º 4 Reelegición D. Ho Chee (Raymond) Cheah. 3º 5 Reelegición D. Khojama Kalimuddin. 3º 6 Reelegición D. Pang Liang Ong. 3º 7 Reelegición D. Wee Kiat Lim.

4º. Reelegición de Ernst & Young, S.L. como auditor de cuentas de la Sociedad y de su grupo consolidado para el ejercicio 2025/2026.

PROTECCIÓN DE DATOS

De conformidad con lo establecido en el Reglamento UE 2016/679, de 27 de abril, y demás normativa aplicable, le informamos de que los datos personales que el accionista y/o su representante faciliten a la Sociedad serán tratados con la finalidad de gestionar la relación accionarial (incluyendo, sin limitación, la delegación y el voto a distancia, así como la celebración de la Junta y su difusión). La base de legitimación para el tratamiento de los datos es la ejecución de la relación negocial con los accionistas y el cumplimiento de obligaciones legales.

El responsable del tratamiento es la Sociedad (Valencia Club de Fútbol, S.A.D., con domicilio en Plaza del Valencia CF, Nº 2 – 46010 Valencia). Sus datos se conservarán durante los plazos necesarios para el cumplimiento de las obligaciones legales de la Sociedad o mientras puedan surgir responsabilidades de la relación accionarial.

Los datos personales del accionista y, en su caso, de su representante no serán comunicados a terceros excepto: (i) al Notario que asista a la Junta en relación exclusivamente con el levantamiento del acta notarial de dicha Junta; o (ii) a las autoridades y jueces y/o tribunales, a requerimiento de estos, para el cumplimiento de un mandato legal y/o para el ejercicio de las acciones legales que pudieran corresponder a la Sociedad.

Todos los datos señalados como imprescindibles en la presente Tarjeta resultan de obligada cumplimentación. La negativa a suministrarlo impedirá la posibilidad de efectuar la delegación o del ejercicio del voto a distancia.

El desarrollo de la Junta será objeto de retransmisión en directo para los accionistas o sus representantes con el fin de facilitar su seguimiento y se tomarán fotografías para documentar internamente el acto. Al acceder al local de celebración de la Junta y/o mediante su intervención en remoto, el asistente acepta que su imagen y/o voz sea capturada con las finalidades indicadas. El accionista y/o su representante, en relación con sus propios datos, tendrán la posibilidad de acceder a los datos facilitados, así como de solicitar, en su caso, su rectificación, oposición, supresión, limitación del tratamiento o portabilidad, en los términos establecidos por la legislación vigente en protección de datos, así como revocar su autorización expresa para la utilización de sus derechos de imagen, dirigiendo una comunicación escrita a Plaza Valencia CF, Nº 2 o bien por correo electrónico a lopd@valenciacf.es. Asimismo, le informamos de que puede ponerse en contacto con el Delegado de Protección de Datos (DPO) o Responsable de Protección de Datos del Valencia Club de Fútbol, S.A.D. a través del correo electrónico lopd@valenciacf.es o mediante el número de teléfono 96 337 26 26.

En todo caso, el accionista y/o su representante podrán ejercer su derecho de reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos (www.aepd.es).

La Sociedad dispone de una Política de Privacidad que incluye información adicional sobre el tratamiento de datos de carácter personal de los accionistas y/o sus representantes, incluyendo los relativos al uso de la página web www.valenciacf.com para el ejercicio de su derecho de información y/o representación. Antes de facilitar cualesquier datos de carácter personal a través de dicha página y/o cumplimentar la presente Tarjeta, debe revisar de forma detallada el contenido de dicha Política de Privacidad. La versión actual de la Política de Privacidad puede consultarse a través de la siguiente dirección en la página web corporativa de la Sociedad <https://www.valenciacf.com/politica-de-privacidad>. En caso de que los accionistas y/o representantes faciliten datos personales referentes a otras personas físicas, dichos accionistas y/o representantes deberán informarles de los extremos contenidos en los párrafos anteriores y cumplir con cualesquier otros requisitos que pudieran ser de aplicación para la cesión de los datos personales a la Sociedad.